



POLITIQUE

ÉCO

SOCIÉTÉ

FAITS DIVERS

MA VILLE ▾

SPORTS

LOISIRS



M'ABONNER

Rentrée scolaire en Seine-Saint-Denis : les sujets qui fâchent



La Seine-Saint-Denis comptera de nombreuses classes de CP et de CE1 à 12 élèves, ce qui mobilisera des enseignants supplémentaires. Les syndicats s'inquiètent pour les remplacements et les Rased. **LP/Frédéric DUGIT**



Syndicats d'enseignants et associations de parents d'élèves sont d'ores et déjà mobilisés et pointent leurs inquiétudes à quelques jours de la reprise des cours.

Si les vacances ne sont pas encore finies, parents d'élèves et personnels de l'Education nationale sont sur le pont pour préparer cette nouvelle rentrée dans le département, qui sera notamment marquée par l'étendue [des classes de CP à 12 élèves](#) en REP (Réseau d'éducation prioritaire) et de CE1 à 12 en REP +.

A une semaine de la reprise, nous avons demandé à la communauté éducative les dossiers sur lesquels elle est mobilisée. Effectifs des classes, créations de postes, remplacements des professeurs absents, climat scolaire... Les préoccupations sont nombreuses.

« Tous ces sujets ont été traités l'an passé », souligne de son côté la Direction académique de Seine-Saint-Denis, qui ne souhaite pas « apporter de commentaires aux points de vue de ses partenaires ».

Des effectifs d'enseignants au rabais

Rachel Schneider, secrétaire départementale du SNUIpp-FSU 93, syndicat des professeurs des écoles

« Nos effectifs restent au rabais cette année ! On nous dit toujours 400



POLITIQUE

ÉCO

SOCIÉTÉ

FAITS DIVERS

MA VILLE ▾

SPORTS

LOISIRS



M'ABONNER



Promoted

0:44

<http://www.programme-tv.net/>

La révérence d'une ministre
autrichienne à Vladimir

Moscovici s'est fait offrir des
costumes de luxe chez le

Paris champion
des transports

Powered by

Recommended by

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien